

Aurillac

## Visite d'Olivier Dussopt, ministre délégué aux Comptes publics



Le ministre délégué aux comptes publics a passé la journée dans le Cantal. Sa première visite a été consacrée à l'entreprise Europe Service qui s'est vue remettre le diplôme de lauréate du plan de relance. Fondée en 1992 par Guy Lafon et Alain Lespine, la société qui s'est spécialisée dans le matériel de voirie avec la fabrication de lames à neige et de véhicules de nettoyage, est aujourd'hui dirigée par Aurélien et Guy Lafon. Elle compte aujourd'hui 170 salariés pour un chiffre d'affaires de 50 millions d'euros en croissance régulière en 2019 : « l'année 2020 aura été catastrophique en raison de la pandémie » confie Aurélien Lafon. Malgré tout, la société veut continuer d'évoluer et va construire une nouvelle unité de production aux 4 Chemins d'Ytrac, en lieu et place l'ancienne CCEIA (coopérative cantalienne d'élevage et d'insémination artificielle) qui appartenait au groupe Altitude et dont la surface est de 8 hectares. Les travaux de terrassement en cours sont visibles de la route qui mène à Aurillac.

Avec ses deux domaines d'activité, Europe Service c'est 3 filiales de production, 3 de distribution, et un service de maintenance, mais c'est également 4 marques propres : Europe service, France Neige (Aurillac), Bialler Briançon dans les hautes Alpes, et Saint Claude dans le Jura. L'évolution du groupe a permis d'élargir sa gamme de produits qui va du matériel de voirie, avec prédilection pour la voirie hivernale, à la propreté urbaine, au fauchage et débroussaillage des bords de routes, ainsi que des véhicules de sécurité incendie. La majeure partie étant destinée aux collectivités communales, communauté de communes, Conseil départemental, DIR, sociétés d'auto-routes, et même l'armée.

L'investissement des 4 Chemins qui verra se construire un bâtiment de 12 000m<sup>2</sup> et la création de 45 emplois, se monte à 16,3 M€, avec une aide de la Région de 1,5M€, soit 9,2%, une aide de l'Etat de 8/00 K€, soit 4,9% dans le cadre du plan de relance de l'Etat, plus 50 000€ qui a pour but de relocaliser la production en France et

d'éviter des transports de produits semi-finis sur près de 3000 km. Comme l'a précisé le Ministre, le Plan de relance concerne tous les territoires, de toutes les échelles. Il s'agit d'une solidarité au sens large entre les générations, les territoires et les entreprises de toutes tailles.

A l'issue de cette visite, une rencontre avec les élus du Cantal a eu lieu en Préfecture pour évoquer le Plan de relance pour le Cantal, suivie d'une réunion sur la relocalisation des finances publiques à Aurillac. Ce nouveau service d'appui à la publicité foncière sera composé de 45 agents dès 2023. Une bonne nouvelle pour le Cantal et pour Aurillac qui a été retenue parmi les 66 villes sélectionnées sur les 450 candidates.

Pour clôturer cette journée, Olivier Dussopt s'est rendu à la Direction départementale des finances publiques où l'attendait l'intersyndicale FO-DGFIP-CGT qui contestait la décision de fermer prochainement certaines trésoreries comme Murat, Massiac, Chaudes-Aigues, et bien d'autres encore.

JLP